



学校創立 144 周年

# 百年松

阿木名小中学校だより 1 月号 令和 6 年 1 月 16 日発行

◇ 校訓「かしこく やさしく たくましく」

あ 明るく元気なあいさつができる子ども  
ぎ りぎりまであきらめず努力する子ども  
な 仲よく笑顔いっぱいの子ども  
～花いっぱい、元気いっぱい、笑顔あふれる阿木名っ子～



阿木名小中学校

## 令和6年のスタートにあたって



校長 阿部 康夫

令和 6 年が始まりました。阿木名小中学校では、和やかに新年を迎え、例年通り、3 学期の始業式を行うことができました。

しかしながら、令和6年の正月は、元日に石川県の能登半島で大きな地震、翌 2 日は東京羽田空港で航空機事故、さらに 3 日には福岡県の小倉で大規模火災が起こるなど、新年を喜ぶことができない三が日となってしまいました。今回の災害や事故でお亡くなりになられた方のご冥福をお祈りしますとともに、そのご親族や関係者、被災された皆様には、心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

今年のような年明けはめったにないことではありますが、改めて自然災害や不慮の事故は、いつ、どこで起こるか分からないということと、いつもの日常が続けられることは本当に幸せなことだということを感じた人も多いことでしょう。そこで、3 学期の始業式にあたり、児童生徒に次のような話をしました。

本日、本校では、このような始業式を迎えることができました。しかし、能登半島では、みなさんと同じように家族そろって年を越したにもかかわらず、地震で犠牲になったり、行方が分からなくなったりした子どもたちがいます。また、学校が避難所となり、このような始業式を行うことができない学校もあります。

本校では、みんなが無事に登校し、始業式ができたことは、本当にうれしいことです。みなさんには、震災で犠牲になった人たちのぶんも一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。そのためには、自分だけが楽しいのではなく、周りの友達にもやさしく接し、みんなが楽しく一日を終えるようにしましょう。

明日からも、登校できたことを「うれしい」と思い、学校でみんなが「楽しい」と感じ、そのような1日を送れたことを「ありがとう」と感謝できるような毎日を送ってほしいと思います。



3 学期は約 50 日と短い学期ですが、1 年の締めくくりと新学年の準備の学期で、とても大切な学期です。特に中学 3 年生にとっては、新しい進路を決定する大事な学期です。一日一日を大切に過ごし、心に残る大切な時間にしてほしいと思います。学校では、職員一同、一丸となって、児童生徒の学校生活をサポートしていく所存です。

3 学期そして令和 6 年も、地域・保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



学校の最新情報は本校ホームページ (<http://www.s500.jp/agina/>) で！  
右のバーコードを読み込め、阿木名小中 で検索してください。



# 高齢者とのふれあい活動

## ～老健せとうちの方との地域交流学习～

12月14日(木)に小学3年・4年の子どもたちが、老健せとうちに出かけ施設の高齢者の方々と交流ふれ合い学習を行いました。

11月に島口伝統大会で発表した「行きゅんにゃ加那節」と「ワイド節」の島唄を披露した後、高齢者の方々とあやとりやけん玉、折り紙等でふれ合い、楽しい時間を過ごしました。

最後に施設の高齢者と子どもたちで六調を踊り、高齢者一人一人と握手をし、ふれ合い活動を終わりました。

高齢者の中には、「ありがとう。とてもうれしい時間だった」と涙を流される方もいらっしゃいました。

子どもたちにとっても貴重な時間となりました。



## 2学期学校評価

2学期に学校教育活動の学校評価アンケートを実施しました。多くの保護者の皆様方に回答していただきました。また、御意見も多数寄せていただきました。

この評価を参考に、改善できる点などを検討し、今後の学校教育活動に生かしていきたいと思います。御協力、ありがとうございました。

### 【保護者から見た観点別学校評価】

#### ① 成果が見られる項目

- 学校はみんなが協力して取り組んでいる。
- 学校はみんなが明るく仲のよい学校だ。
- 先生の教え方が工夫され自分に合っている。
- 子どもは学校生活を楽しく過ごしている。

#### ② 今後課題とされる項目

- 計画的に家庭で予習・復習を行っている。
- 進んで本を借りるなど積極的に読書している。

### 【子どもたちの振り返り】

#### 2学期にがんばったこと

- ◎ 運動会(中学校は応援演舞)をがんばった。
- ◎ ロードレース大会をがんばった。
- ◎ 苦手な学習を話をよく聞いてがんばった。
- ◎ 修学旅行を協力してできた。
- ◎ 本部の活動ではみんなを引っ張って活動することができた。
- ◎ 数学などの教科で自分なりに工夫して取り組むことができた。

## 2月の行事予定

- 2日(金) 新一年生体験入学  
小学校入学説明会
- 8日(木) 中学校入学説明会(小6年)
- 11日(日) 祝：建国記念の日
- 13日(火) 学年末テスト(~15日)
- 16日(金) 近畿大学出前授業(小学校)
- 19日(月) 学校集金日
- 22日(木) 授業参観・学級PTA  
役員選出(中3PTAのみ)
- 23日(金) 祝：天皇誕生日
- 27日(火) 学校評議員会・信頼される学校づくりのための委員会

### <お知らせとお詫び>

#### 卒業式の期日について

年度当初の資料に3/14(木)とありましたが、高校入試の合格発表の関係上、

**3月12日(火)**

に挙行いたします。

予定されていた方には、お詫び申し上げます。

何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 地域子ども会活動

#### 『門松づくり』に挑戦

12月17日(日)の地域子ども会活動において、正月に向けて中学生が門松づくりに挑戦しました。

3回目の門松づくりとなり、生徒たちは手際よく門松を作りました。

門松が完成した後に、PTA副会長の嘉原さんから門松を飾る木々の意味を話してくださいました。今年もよい一年でありますように。



ご協力  
ありがとうございました!

「赤い羽根共同募金」  
合計 6,211円

